



ASHLEY & PARKER
RESIDENTIAL PROPERTIES

9 Pièces

281 m²

Réf. RP2750

5 650 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Luxe, vue mer et terrasses exceptionnelles ! Situé au 2ème étage d'une résidence prestigieuse sur le boulevard francis meilland, Découvrez cet appartement d'exception de 281 m² habitables, accompagné de terrasses spacieuses totalisant plus de 100 M², avec une vue imprenable sur la mer et les environs verdoyants du cap d'antibes. Des espaces sublimes et fonctionnels :suite maître d'exception : une chambre de 42,34 M², doté d'une salle de bain privative de 12,49 M², de deux dressings et d'un accès direct à la terrasse. Un espace qui allie confort et raffinement. Vaste espace de VI : un séjour ...

Luxury, sea views and exceptional terraces! Located on the 2nd floor of a prestigious residence on boulevard francis meilland, discover this exceptional apartment with 281 m² of living space, accompanied by spacious terraces totaling over 100 M², with an imprensable view of the sea and the verdant surroundings of cap d'antibes. Sublime, functional spaces:suite maître d'exception: a 42.34 m² bedroom with a 12.49 m² private bathroom, two dressing rooms and direct access to the terrace. A space that combines comfort and refinement. Large living area: 70.42 m² living room bathed in natural light, ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

